

OPINI PUBLIK

Kapolda Sulsel Melaksanakan Kunjungan Silaturahmi ke PT. Media Fajar Indonesia, Perkuat Sinergi Demi Keamanan dan Ketertiban Sulawesi Selatan

Jamaluddin, M.M. - MAROS.OPINIPUBLIK.ID

Oct 25, 2024 - 04:32



Bhayangkara - Humas Polres Maros

Makassar - Kepala Kepolisian Daerah (Kapolda) Sulawesi Selatan, Irjen Pol.

Yudhiawan S.H., S.I.K., M.H., M.Si., didampingi oleh sejumlah Pejabat Utama Polda Sulsel, melaksanakan kunjungan silaturahmi ke kantor PT. Media Fajar Indonesia (Harian Fajar), Kamis (24/10/24). Kunjungan ini merupakan bagian dari upaya memperkuat hubungan antara Kepolisian dan media dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sulawesi Selatan.



Kapolda Sulsel beserta rombongan disambut langsung oleh Komisaris Utama PT. Media Fajar Indonesia. Dalam pertemuan yang berlangsung hangat tersebut, Kapolda menyampaikan pentingnya sinergi antara pihak Kepolisian dan media

dalam menciptakan suasana kondusif di tengah masyarakat.

“Dalam rangka memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), kami akan mempererat silaturahmi dengan media agar dapat mencegah munculnya ancaman kamtibmas, terutama dalam memerangi penyebaran berita hoaks. Kerja sama ini penting untuk memastikan Sulawesi Selatan tetap menjadi daerah yang aman dan damai,” ujar Kapolda Yudhiawan.

Komisaris Utama PT. Media Fajar Indonesia menyambut baik kunjungan tersebut dan menyatakan kesiapan perusahaan untuk mendukung Kepolisian dalam menjaga stabilitas keamanan di Sulawesi Selatan. Menurutnya, kerja sama yang baik antara media dan pihak Kepolisian sangat diperlukan, terutama dalam menghadapi dinamika sosial dan politik yang sedang berlangsung.

"Kami siap berkolaborasi dengan Kepolisian untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sulawesi Selatan. Media memiliki peran penting dalam menyajikan informasi yang benar dan akurat kepada masyarakat, sehingga situasi tetap kondusif, terutama di masa-masa penting seperti proses demokrasi," ungkapnya.

Kunjungan ini diharapkan menjadi langkah awal dalam memperkuat sinergi antara Kepolisian dan media demi mendukung kondusivitas daerah. Kolaborasi ini juga diharapkan mampu mencegah penyebaran berita hoaks serta menciptakan suasana yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat di Sulawesi Selatan. (Humas Polres Maros/*)